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自民総裁選「辞職を」世論沸騰

贈答要求やパワハラ

古い政治そのまま
知事の座しがみつく

　「おねだり」、パワハラ、阪神・オリックス優勝パ
レードへの寄付金問題。告発した元県民局長ともう
一人の職員がなくなる事態にまで至った斎藤元彦兵
庫県知事を巡る疑惑。何が問題になっているのか。
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相変わらずボス詣で

　「総裁選は古い自民党
の体質と政治を温存させ
ようとするものでしかな
い」。日本共産党の小池
晃書記局長は厳しく批判
しました（８月26日、記
者会見）。
　総裁選ポスターが歴代

自民党総裁の顔を並べて
「時代は『誰』を求める
か」などとスローガンを
掲げています。小池氏は
「古い政治を象徴的に物
語るもの。国民は誰も求
めていない」と批判しま
した。

　「自民党は変わる」「刷
新感」などといって自民
党総裁選に名乗りを上げ
ている候補者。実際はど
の候補者も相変わらず派
閥のボス詣でを繰り返し
ています。
小林鷹之前経済安保担当
相、上川陽子外務相、河
野太郎デジタル担当相→
岸田文雄首相と面会
石破茂元幹事長、加藤勝
信元官房長官、野田聖子
元総務相→二階俊博元幹

事長と会談
茂木敏充幹事長→菅義偉
前首相に支援要請
加藤勝信元官房長官→森
山裕総務会長に支援要請
　岸田首相は裏金事件を
契機に「派閥解消」を訴
えたものの、各候補は派
閥の領袖の支持を取り付
けるのに躍起。口では「改
革」をいいますが、派閥
の力学で何事も決まると
いう自民党の古い体質は
何も変わっていません。

県議会での百条委員会設置となりました。
優勝パレードに補助金還流
　補助金を増額し、阪神・オリックス優
勝パレード（昨年）の寄付金に還流させ
た疑惑も。補正予算に１億円計上予定だ
った金融機関への補助金がパレード直前
に、副知事の口頭指示で４億円に増額さ
れました。

　元局長が「一死をもって抗議する」とメッ
セージを残して亡くなりましたが、知事は「道
義的責任はないのか」と問われても「対応は
適切」と繰り返すだけ。
　斎藤氏は、大阪府の財政課長のとき自民党
が知事候補に担ぎ出し、安倍派が支援、維新
が相乗りしました。当選後、共産党以外の全
ての党・会派が支える「オール与党」体制と
なりました。
辞職・県政転換を
　共産党は兵庫県委員会が「県政混乱の責任

をとって辞職を」と要求（７月22日）。「憲法
が輝く兵庫県政をつくる会」も県政転換へ知
事選を展望した取り組みを強めています。
百条委でパワハラ認めず
　兵庫県議会百条委が斎藤県知事に初めて実
施した証人尋問（８月30日）で、知事は「反省」
「おわび」を繰り返したものの、パワハラは認
めませんでした。
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　問題の発端は、元西播磨県民局長が斎
藤知事の疑惑を記した告発文書（３月12
日付）を報道機関などに送ったこと。知事
は元局長を「嘘八百」「公務員失格」と罵
倒し、停職３カ月の懲戒処分としました。
しかし贈答要求（「おねだり」）やパワハ
ラなど事実であることが明らかになり、
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